

# *Plus de 200 personnalités demandent une coopération médicale Cuba-États-Unis- Canada*

---



La Havane, 30 avril, (RHC).- Plus de 200 médecins, scientifiques et fonctionnaires soutiennent une campagne en faveur de la coopération entre Cuba, les États-Unis et le Canada pour lutter contre le nouveau coronavirus.

L'initiative, lancée début avril par les réseaux de solidarité avec Cuba aux États-Unis et au Canada, a pour titre « Campagne pour sauver des vies » et appelle à la coopération médicale et scientifique entre ces trois pays.

Les promoteurs de la campagne se prononcent également pour l'inclusion de l'Interféron Alpha 2B recombinant de Cuba dans des essais cliniques des États-Unis, du Canada et de l'OMS.

L'initiative demande d'autre part à l'administration Trump de mettre fin aux sanctions économiques contre Cuba et aux desseins de dissuader d'autres pays de bénéficier de l'aide médicale cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221343-plus-de-200-personnalites-demandent-une-cooperation-medicale-cuba-etats-unis-canada>



**Radio Habana Cuba**